

Prevén precio del crudo entre 120 y 130 dólares para el resto del año (El Financiero 21/08/08)

Prevén precio del crudo entre 120 y 130 dólares para el resto del año (El Financiero 21/08/08) Eduardo Jardón Jueves, 21 de agosto de 2008 De acuerdo con pronósticos de la Administración de Información de Energía de Estados Unidos, en lo que resta del año los precios del petróleo fluctuarán entre 120 y 130 dólares. La dependencia prevé que en los últimos meses del año las cotizaciones del crudo estarán por arriba de su rango actual, porque en los países no pertenecientes a la OPEP la demanda del combustible se mantendrá relativamente fuerte, lo que compensará un menor consumo en Estados Unidos. Adicionalmente, dijo, Arabia Saudita podría reducir su producción, lo que frenaría la tendencia reciente a la baja en los precios del crudo. En su reporte semanal, el gobierno estadounidense informó que sus inventarios de crudo se elevaron a 305.9 millones de barriles al 15 de agosto. Respecto a la semana previa, registraron un incremento de 9.4 millones de barriles, el mayor aumento que se tiene reportado desde marzo de 2001. Los precios del crudo reaccionaron a la baja tras el anuncio, pero finalizaron con un alza de 0.45 dólares respecto a la jornada previa, para cerrar en 114.98 dólares. Desde su mayor rango en el año, de 145.16 dólares, de mediados de julio a la fecha, el precio del WTI acumula un descenso de 30.18 dólares, 21 por ciento menos. La dependencia estadounidense indicó que así como los pronósticos sobre oferta y demanda explican parte de la tendencia al alza en el crudo en los últimos meses, también están detrás de la baja reciente. Así, apuntó, en la primera mitad del año los analistas se centraron en gran medida en la fuerte demanda del consumo global, mientras que los pronósticos en el crecimiento de la producción eran decepcionantes, lo cual aumentó las preocupaciones en el suministro del crudo. Pero ahora, dijo, el entorno cambió: por el lado de la oferta, la producción de crudo en algunas naciones que no pertenecen a la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), como Brasil y Azerbaiyán, está aumentando. A esto se sumó el aumento en la producción por parte de Arabia Saudita, lo que contribuyó a disminuir las preocupaciones entorno al suministro. Pero los mayores cambios ocurrieron por el lado del consumo: el mercado se centró más en el descenso en Estados Unidos que en el crecimiento en Asia. En el transcurso del año se registró una disminución en el consumo, tanto en ese país como en otras regiones del mundo. Ante este entorno, el mercado anticipó una menor demanda, al tiempo que la oferta comenzó a aumentar, lo que dio como resultado una reducción considerable en las cotizaciones del petróleo en un corto periodo, junto con las gasolinas, el diesel y otros combustibles. El precio de la mezcla mexicana de exportación cayó de 132.74 dólares, el 14 de julio, a 106.97 dólares hasta ayer, una baja de 19.4 por ciento, equivalente a 25.7 dólares menos.